



Directorio Nacional expone realidad del SAG a nueva Subsecretaría de Agricultura

El Directorio Nacional de AFSAG sostuvo una extensa reunión con la **Subsecretaría de Agricultura, Ignacia Fernández**, donde le explicó en detalle, la realidad actual del SAG, sobre todo en lo que tiene que ver con temas que afectan directamente a nuestra gente, como las **erráticas campañas de Mosca de la Fruta** que se desarrollan en gran parte del país, que están consumiendo enormes recursos del SAG sin saber si se podrá controlar ni mucho menos erradicar la plaga, y las **agotadoras jornadas en el Laboratorio de Lo Aguirre producto de los análisis "urgentes" para Influenza Aviar** y evidente falta de personal especializado para apoyar a quienes ya están declaradamente agotados.

En la ocasión, **Tito Cárdenas, Boris Vidal, Ana Mujica y Julio Bustamante**, rechazaron categóricamente **la intención del SAG RM de entregar en comodato los terrenos de la sede regional y del sector metropolitano al Municipio de Estación Central y a la Universidad de Santiago**, a cambio de un terreno de menores dimensiones a un costado de las dependencias de la Sophora, donde actualmente funciona Mosca de la Fruta RM. La autoridad ministerial se comprometió a revisar ese y otros temas de carácter nacional, vinculados a la entrega de propiedades SAG a entidades públicas y privadas, por su eventual desmedro a los recursos institucionales, sin tener en cuenta el alto nivel de hacinamiento en el que están las funcionarias y funcionarios a nivel nacional, llegando al punto de arrendar propiedades para emplazar las oficinas SAG teniendo terrenos propios.

Los dirigentes nacionales AFSAG, solicitaron expresamente **la intervención de la Subsecretaría ante la DIPRES para lograr que el Gobierno autorice al SAG a cumplir con su compromiso de subir grados de manera masiva este 2023**, mediante el uso del 5% del presupuesto propio, sin tener que pedirle recursos a Hacienda. Cabe señalar, que existe una instrucción gubernamental para que ningún Servicio Público ni Ministerio aumente el gasto fiscal, decisión que fue atribuida al rechazo de la Reforma Tributaria en el Congreso y al millonario financiamiento del Reajuste del Sector Público que de manera histórica, llegó al 12% en 2022.

Por último, los dirigentes nacionales **expresaron su molestia por la carencia de un Director o Directora Nacional definitiva**, cosa nunca antes vista en la historia del SAG, lo mismo que en dos regiones de gran relevancia para el país como son la Metropolitana y Valparaíso, que aún tienen subrogantes en el cargo.

Al término de la reunión, realizada el jueves 04 de abril del presente, en el noveno piso de las dependencias ministeriales de Teatinos 40, en Santiago, la Subsecretaría Fernández anunció que próximamente se reunirá con las autoridades subrogantes del SAG para analizar en detalle todos los temas expuestos por los dirigentes nacionales de AFSAG, varios de los cuales aseguró "no desconocer".

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

05 abril 2023

Asociación Nacional de Funcionarias y Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero.
RAF: 93.01.0329 - Av. Paseo Presidente Bulnes 120, Dpto. 81, Santiago Centro,
correo electrónico: afsag@afsag.cl